

Abenteurer Topfkollekte



Thomas Wirth (links) mit den Kapitänen Iris und Markus Muntwiler.
© Heilsarmee brocki.ch/Zürich Hardbrücke / Lizenzfrei

Man kennt sie, die singenden und musizierenden Frauen und Männer der Heilsarmee in der Adventszeit. Aber sich selber daran beteiligen?

Thomas Wirth, Filialeleiter der Heilsarmee brocki.ch/Zürich Hardbrücke, wollte es wissen und meldete sich für die diesjährige Topfkollekte an. Er dachte: Dank langjähriger Erfahrung als Gitarrist und Sänger sollte dies ja machbar sein! Und doch: An der Zürcher Bahnhofstrasse aufzutreten, erschien ihm dann doch nochmal eine andere Liga...

Gesagt, getan: Thomas wurde der Gruppe von Kapitänin Iris Muntwiler, Leiterin Heilsarmee Zürich Zentral, zugeteilt. An einem Abend traf man sich vorgängig in der Brocki, um die Lieder zu üben. Am Samstag, 14. Dezember war es dann soweit: Treffpunkt um 11 Uhr, roten Schal fassen, einsingen, gemeinsames Gebet. Dann ging's zu dritt – die Kapitäne Iris und Markus Muntwiler und eben Thomas – raus auf die Strasse. Erst 20 Minuten beim Annahof, dann weiter von einem Topf zum andern zwischen Paradeplatz und Bahnhofplatz.

Sie wechselten sich ab mit den vielen anderen Musik- und Gesangsformationen der Heilsarmee. Mit "Feliz Navidad", "This little light", "s'gröschte Gschänk" und anderen Weihnachtsliedern machten sie auf den eigentlichen Sinn von Weihnachten aufmerksam: Die Geburt von Jesus Christus vor 2000 Jahren im Stall von Bethlehem. Gerade an der Bahnhofstrasse konnten sie damit einen Kontrapunkt setzen zum hastigen Weihnachtsstress um sie uns herum.

Das Fazit von Thomas Wirth: "Mir hat es unheimlich Spass gemacht, in der Gruppe auf der Strasse Weihnachtslieder zu singen. Die Reaktionen der Leute zeigten mir ein grosses Wohlwollen der Heilsarmee gegenüber. Die Heilsarmee-Topfkollekte gehört einfach zur Weihnachtszeit. Ich freue mich auf meinen zweiten Einsatz-Tag!"

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

16.12.2019